## Kai startet in Pürkwang

PÜRKWANG. Mit zwei Mitarbeiterinnen startet KAI e.V. die Ganztagsbetreuung an der Grundschule Pürkwang. Es seien zwar momentan nur acht Grundschulkinder zur Betreuung angemeldet, aber Elisabeth Faltermeier, pädagogische Leiterin von KAI, zeigte sich optimistisch. "Meistens bekommen wir über das Schuljahr noch mehr Kinder dazu.", so Faltermeier. Mit der Erzieherin Sandra Stronz und Alexandra Schorsch habe man zwei sehr gute Kräfte für die Pürkwanger Kinder gefunden.

Schorsch arbeitet schon seit einigen Jahren für den Verein. Die Kinder haben nun mit der Betreuung durch zwei Personen eine sehr gute Situation. Im ersten Stock des Schulhauses wurde ein Klassenzimmer für die Ganztagsbetreuung zur Verfügung gestellt. "Wir sind begeistert von den tollen Gegebenheiten vor Ort.", so Faltermeier. Das Klassenzimmer böte viele Möglichkeiten, auch die Turnhalle könne genutzt werden. Im Pfarrheim findet die Verköstigung der Kinder ab 13 Uhr statt. Das Essen wird von der Trainer Metzgerei Fritsch geliefert. "Es ist gut, dass die Schüler zum Essen den Raum wechseln.", meinte Faltermeier. Und im benachbarten Pfarrheim habe man alles vorgefunden, was für das Mittagessen nötig sei.

Die Kosten betragen pro Essen 3,50 Euro. Die Betreuung durch KAI kostet bei einer Buchung von wöchentlich ein bis zwei Tagen 30 Euro im Monat. Wer sein Kind drei bis vier Tage in der Woche betreuen lässt, muss 50 Euro im Monat bezahlen. Der August ist kostenfrei. Ausführliche Informationen gibt es in der KAI-Broschüre für Wildenberg oder telefonisch unter (0 94 41) 17 61 50. Anmeldungen sind

noch möglich. (drp)